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９月射水市議会定例会 

    



  

 

①（一問一答方式） 

 赤江 寿美雄 議員 

 

１ 市民病院の経営について 

（１）病院の恒常的健全経営を目指した全国公立病院の経営形態見直しの実態把握に 

ついて 

（２）地方公営企業法による一部適用と全部適用の経営的利点について 

（３）収益の源泉である医師の離職と今後の対策について 

（４）病院会計の今後の見通しについて 

（５）市民病院の経営形態の見直しと市の方針について 

 



  

 

②（一問一答方式） 

 島  正己 議員（自民議員会） 

 

１ 住宅用火災警報器について 

（１）設置状況について 

（２）警報器の点検や電池交換に対する周知について 

 

２ ＡＥＤの普及及び活用について 

（１）設置状況について 

（２）AED救命講習について 

（３）AED救命講習の有効期限と再講習について 

 

３ ドクターヘリの運用について 

（１）ドクターヘリの運用実績について 

（２）ランデブーポイント数と拡大について 

 

４ 北朝鮮ミサイルの対応について 

（１）射水市国民保護計画について 

（２）Jアラートについて 

 



  

 

③（分割質問方式） 

 瀧田 孝吉 議員（自民議員会） 

 

１ あいの風とやま鉄道小杉駅・大門駅を活用した観光振興について 

（１）射水ベイエリア観光周遊バスの利用状況について 

（２）小杉駅・越中大門駅構内での観光ＰＲについて 

（３）小杉駅周辺の整備状況について 

（４）越中大門駅周辺の整備状況について 

 

２ 中小企業者・小規模事業者への支援について 

（１）中小企業者内の小規模事業者の割合について 

（２）射水市中小企業振興計画の概要について 

（３）中小企業者に対する経営相談について 

（４）新たに創業する方への制度について 

（５）今後の中小企業者に対する支援と併せて企業誘致の今後について 

 

３ 子育て支援アプリ「ちゃいる．com」について 

（１）現在の利用状況について 

（２）アプリのセキュリティ対策について 

（３）父子手帳の導入について 

 

 



  

 

④（分割質問方式） 

 澤村  理 議員 

 

１ 学校グラウンドの砂塵対策について 

（１）砂塵の把握について 

（２）対応策の統一化について 

 

２ 遊休市有地の利活用について 

（１）利活用方針の確立と調整担当の一元化について 

（２）機能を喪失している法定外公共物の売却について 

 

３ 市職員のメンタルヘルス対策について 

（１）ストレスチェックの状況について 

（２）メンタルヘルス不調ゼロをめざした取組について 

 

  



  

 

⑤（分割質問方式） 

 不後  昇 議員 

 

１ 避難所施設の取組について 

 

２ 福祉施策について 

（１）子育て支援について 

（２）介護職員の負担軽減支援について 

 

３ 空き家対策について 

  



  

 

⑥（分割質問方式） 

 津本 二三男 議員 

 

１ 上下水道料金について 

（１）上下水道料金の値下げを求めたい 

（２）下水道料金の値下げを検討されたい 

 

２ 小学校の普通教室にもエアコン整備を 

（１）グリーンカーテンの効果について 

（２）エアコン整備について 

 

３ 重度心身障害者等医療費助成について 

（１）重度心身障害者等医療費助成について 

 

４ 片山学園の開校延期について 

（１）事実の確認について 

（２）計画変更に関しての議会や市民への報告について 

 

 

  



  

 

⑦（一括質問方式） 

 古城 克實 議員 

 

１ 市長の描く未来の形について 

（１）子どもに投資を 

（２）射水市からの発信 

 

２ 正社員化の取組について 

（１）市内企業の人材確保について 

（２）正社員化の支援策について 

 

３ 市税等の収入率について 

（１）収入率の推移について 

（２）税外債権の取組状況について 

（３）債権の回収と増収対策について 

 

 

  



  

 

⑧（一括質問方式） 

 奈田 安弘 議員（自民議員会） 

 

１ 県立高校の後期再編について 

（１）高校再編について 

 

２ 市民病院の新改革プランの取組について 

（１）地域包括ケア病棟の運用状況と今後の課題について 

（２）医師の確保について 

  



  

 

⑨（一括質問方式） 

 小島 啓子 議員 

 

１ 地域防災計画について 

（１）備蓄計画に関する状況について 

（２）体育館等のエアコンの設置について 

 

２ 全小学校普通教室のエアコン設置について 

（１）エアコン設置について 

（２）整備方法について 

 

３ 児童虐待について 

（１）本市の相談・対応件数の現状について 

（２）早期に対応する相談体制の強化について 

 

４ 片山学園について 

 


